
11

月
17

日， 信阳市
森林公安局在美丽的南
湾湖畔放生被及时解救
的

1260

余只野生动物。

市森林公安局从
11

月开
始， 组织全市各级森林
公安机关开展“雷霆”专
项行动， 加大了对破坏
森林资源及野生动物资
源违法犯罪活动的打击
力度， 截至目前， 全市
“雷霆行动”共出动民警
432

人次，车辆
151

辆，开
展专题宣传教育

54

场
次， 查获涉林违法案件
11

起，处罚涉案嫌疑人
6

人， 有效打击了涉林违
法犯罪活动。董麒摄
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恒大翡翠华庭

缔造信阳豪宅新标杆

80

㎡

-179

㎡御湖豪宅·送
1500

元
/

㎡

9A

奢装·
3

千享
5

万钜
惠全城

如今，随着生活水平的提高，城市居民越
来越注重自己的居住品质， 尤其对于高收入
人群而言， 住宅单纯的居住属性已经不能满
足他们，而更在意基础居住之外的品质享受，

如园林景观、生活氛围、圈层沟通等。

作为深耕民生地产多年的中国龙头房
企， 恒大地产也在为创造出更高品质的住宅
产品而努力，尤其在信阳，更是扎根五年不断
研究探索， 只为给信阳人建造出既品质绝伦
又符合当地居住需求的品质住区。

2015

年，恒
大地产继恒大名都之后， 倾力打造品质升级
的城市豪宅———恒大翡翠华庭， 以非同凡响
的价值，满足信阳人对居住理想的奢求。

全屋名品
9A

奢装，传承精工血统
作为恒大地产礼献信阳的奢装御湖豪

宅， 恒大翡翠华庭集结恒大地产多年来的行
业经验及客户需求，精造

80

㎡—

179

㎡全能户
型，实现室室采光通风，动静分区合，力求为
居住者打造高品质高品位的生活空间。 除此
之外，恒大翡翠华庭更整合世界知名品牌，在
各个环节严把质量关， 不论是小到砖、 门把
手，还是大到电梯、门窗，无不是一流精品。同
时联合全国三甲装修公司， 以恒大一贯遵守
的“国际

9A

精装标准”，将
6000

多条精品标准
应用于豪宅精装的每一个细节， 打造信阳湖
居豪宅新标杆。

60000

㎡恢弘园林，奢华绝伦美景
此外，作为一个占地面积约

131

亩，建筑
面积约

28.7

万平方米宜居生态大盘， 恒大翡
翠华庭匠心独运，创造性打造了逾

60000

㎡皇
家园林，并汲取欧洲各国古典皇家园林精华，

以水为魂，配以极具雕塑感、层次感的植物景
观及富有浓郁文化特色的雕塑、小品，传承欧
式皇家园林的高贵血统。同时，恒大翡翠华庭
以大手笔缔造

1500

㎡私家内湖，碧波浩淼。置
身其间，尽享四季变化的极致盛景，生活自然
无比舒适。

13000

㎡风情商业街，荣享鼎级配套
除了美轮美奂的内部园林配置， 恒大翡

翠华庭更以大手笔打造了国际级航母商业配
套———近

13000

㎡风情商街，集餐饮、娱乐、休
闲、购物为一体，配置风味佳肴、购物商超、银
行网点、品牌药店等生活配套，完美演绎繁华
盛会， 让业主在家门口即享世界潮流。 更有
2600

㎡五星级铂金会所配置于社区， 内有健
身馆、游泳馆、舞蹈室等高端配套，为业主提
供精英圈层尊崇生活， 让业主足不出社区就
能满足各种需求。

雄踞羊山新核，凌驭高铁繁华商圈
除了社区中的完善配套之外之外， 恒大

翡翠华庭的区域优势也不容小觑！ 其坐拥羊
山新区核心地段， 紧邻高铁站和新五大道与
新三十四大街等多条城际干道组成的立体路
网，可快速转换，通达全城，城市繁华触手可
及。 而作为信阳高铁站辐射圈内唯一全业态
的品质大盘， 恒大翡翠华庭将最先受益新东
站带来的众多优势，未来潜力，不言而喻。

（大恒）

河工商分局
“平安市场”创建工作获表彰

信阳消息（徐飞郑庆永）近
日，为深入推进“平安河南”和“魅力
信阳”建设，依据《信阳市“平安市场”

创建工作实施方案》《信阳市平安市
场创建考核标准》，河工商分局周
密部署、精心组织， 取得力措施，扎
实开展了“平安市场”创建活动，取得
显著成绩，荣获了市级表彰。

自创建工作开展以来， 河工

商分局以“平安市场”创建活动为抓
手，认真落实安全责任，切实加强市
场监管，建立健全工作机制，夯实
安全工作基础，认真组织各市场主
体按照创建要求主动作为，积极参
与到“平安市场”创建之中来，有效
维护了广大消费者生命财产安全。

活动中涌现出了一批诚实守信、文
明经营、平安至上、奉献社会的优

秀市场主体，树立了信阳平安市场
的良好形象，其中，河区谭山包
农贸市场被授予“信阳市平安市场”

荣誉称号。下一步，河工商分局将
继续按照“平安市场” 创建有关要
求，对“平安市场”实行动态管理，进
一步加强对“平安市场”创建工作的
督导检查，促进创建活动更扎实、更
深入地开展， 为魅力信阳建设作出
更大的贡献。

联通推行光改告知渠道不畅

用户通话不便引来抱怨声声

信阳消息（首席记者杨长喜
记者周静）近日，不少市民都遭遇
了同样一个问题：家中的联通固定电
话明明没有欠费，但不知道什么原因
就打不通了。 对此，中国联通公司信
阳分公司的解释是光纤改造的需要。

众多市民联通固定电话

未欠费但打不通

16

日，家住中山南路的韦女士
拨打了母亲家里的固定电话， 但电
话一直没有接通。经询问得知，母亲
电话当时还有

30

多元钱的余额，并
未欠费。经咨询得知，老人电话打不
通是因为未交光纤改造费。

“自
1992

年家里装上固定电话
起，一直靠它同外界亲友联系，现在
母亲岁数大耳背， 还是习惯用固定
电话联系子女。 家里的亲朋与父母
联系， 一直拨打固话号码， 电话一
停，大家都失联了。 ”韦女士说，“老
人家里没有电脑，也不会上网，中国
联通公司信阳分公司这样单方面强
制掐断老人的电话，合适吗？ ”

记者了解到，除了韦女士，工区
路、解放路等不少路段的市民也都有
相同的投诉。

联通解释： 光改需要，给

用户提供了解决途径

不少地方的联通固定电话就这
样打不通了，原因在哪儿？

18

日下
午， 记者就此事前往中国联通公司

信阳分公司进行采访。 该公司市场
部经理高国伟接受了记者采访。

高国伟介绍说， 原先的线缆是
铜缆， 因使用时间长和工程施工造
成的破坏等原因，线缆已经老化、破
损，需要更换。 同时，因老线缆已停
产等原因，日后的维修将更加麻烦。

因此进行了光改。目前，根据国家要
求和上级公司要求， 信阳联通公司
已经启动了对其用户的光改。 根据
工作计划， 我市的光改要在今年年
底前完成。

高国伟说， 作为光改的实施方
案，联通公司给用户提供了三条解决
方案。第一，是交

300

元的话费，公司
赠送光猫，话费分月返还，限一年使
用完毕；第二，交

180

元话费，公司赠
送无绳电话，话费每月返还

15

元，限
当月用完；第三，营业厅出一张

SIM

卡，将原先号码信息录入，用户自己
找个手机就可以继续使用了。用户也
可以选择不改，但因前述原因，日后
在维修方面可能会遇到一些麻烦。前
期，公司方面已经通过相关渠道告知
用户将进行光改的消息。

市民意见：联通公司服务

应更细致

针对联通公司的解释， 投诉的
市民们都不买账， 因为他们发现电
话打不通后， 首先被告知的是要光
改，要交钱。市民们的意见主要集中
在告知渠道不畅，告知信息不全，收

费不合理等以下几个方面。

第一， 联通公司光改应征询用
户意见，给用户更多的选择。 马先生
表示，自己并没有接到通知，当然也
可能是联通公司通知了，但自己没看
见。退一步讲，即使接到了通知，自己
作为联通公司的用户，是合同上平等
的双方， 他有权决定是否进行光改。

联通公司不应上来就让电话不通，然
后在咨询的时候告知要交钱，给人的
感觉是必须进行光改。 “联通公司这
种行为不尊重用户意见。 ”

第二，增加了市民的消费成本。

韦女士表示， 按照联通公司给出的
选择， 哪一种都变相增加了消费成
本。 母亲不上网，不需要光猫，电话
费一年也要不了

180

元， 更要不了
300

元；换
SIM

卡，无论如何都要一
部手机，要花钱。 再说，如果换了无
绳电话， 谁能保证其信号比有线电
话的信号更稳定？

第三，告知存瑕疵。多位接电话
的市民表示， 他们在电话中只被告
知要光改， 携带证件到营业厅办理
手续，并没听到要交钱的事情。韦女
士表示， 她在自己和母亲的小区都
未见联通公司张贴的通知， 母亲也
没接到过光改的电话。 市民徐先生
表示， 自己在营业厅咨询时只听说
必须要求交

300

元钱这一种方案，

未听过联通公司的其他方案， 也是
记者给予答复后才知道的这些方
案，但他认为这都是他不愿接受的。


